

SYSTEMES MECANIQUES : Inawa ouvre son capital à un actionnaire industriel

[INAWA:528322555] (siège à Le Chatelet), fondée en 2010, est une Jeune Entreprise Innovante qui développe des systèmes mécaniques innovants destinés au secteur de la mobilité durable et des cleantech, par exemple des variateurs de vitesse mécanique en continu, qui réduisent fortement la consommation d'énergie des ensembles dans lesquels elles s'intègrent. Son modèle économique est basé, entre autres, sur la gestion de licences. Elle vient d'ouvrir son capital à un groupe familial industriel de 2.000 personnes, fort de 10 sites de production (en Europe, aux USA, au Mexique, en Asie...) et reconnu depuis 30 ans dans ses métiers de la métallurgie et de la mécanique comme équipementier de rang 1 auprès de constructeurs automobiles. Ce partenariat devrait à terme être source de multiples synergies, et contribuer à diminuer le délai de mise sur le marché. D'ici là, Inawa ambitionne de développer dans les deux ans, en collaboration avec des acteurs de différents marchés, trois ou quatre nouveaux concepts basés, entre autres, sur ses technologies SRM™ (Single Roller Modular) et BRM™ (Ball Revolution Module). www.inawa.fr